



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN INTAN LAMPUNG
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT (LP2M)

Alamat : Jl. Letkol H. Endro Suratmin Sukarame Bandar Lampung
Telp. (0721) 780887 Fax. (0721) 780422

Nomor : B-1811/Un.16/L2/TL.01/12/2024 Bandar Lampung, 30 Desember 2024
Lampiran : 1 (satu)
Perihal : Penerimaan Proposal Penelitian Litapdimas
UIN Raden Intan Lampung Tahun Anggaran 2025

Kepada Yth :
Bpk/Ibu Dosen Peneliti
UIN Raden Intan Lampung

Assalamualaikum, Wr. Wb

Menindaklanjuti Edaran Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 6865 Tahun 2024 tentang Petunjuk Teknis Program Bantuan Penelitian Berbasis SBK di lingkungan PTKIN (Litapdimas) Tahun Anggaran 2025, dengan ini disampaikan sebagai berikut:

1. Satuan Kerja UIN Raden Intan Lampung membuka pendaftaran Penerimaan Proposal Penelitian Litapdimas berbasis SBK Tahun 2025.
2. Submit proposal penelitian mulai dari 31 Desember 2024 – 25 Januari 2025 melalui aplikasi litapdimas <https://litapdimas.kemenag.go.id> (Tidak ada perpanjangan submit Khusus Satker UIN Raden Intan Lampung) .
3. Surat keterangan Check Similarity di lampirkan dihalaman paling belakang Proposal Penelitian dengan nilai similarity maksimal 20%.
4. Setiap Peneliti wajib mengikuti Term Of Reference (TOR) pelaksanaan hibah penelitian litapdimas Satker UIN Raden Intan Lampung terlampir.

Demikian surat ini Kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih

Wassalamualaikum, Wr. Wb



Ketua LP2M

prof. Dr. H. A. Kumedi Ja`far, S. Ag., M.H
NIP. 197208262003121002

Tembusan:

1. Rektor UIN Raden Intan Lampung
2. Wakil Rektor I
3. Wakil Rektor II
4. Kepala Biro AUPKK
5. Kepala Biro AAKK

Lampiran I

Perihal : Term Of Reference (Petunjuk Pelaksanaan dan Petunjuk Teknis) Pelaksanaan Bantuan Hibah Penelitian Litapdimas Tahun 2025
Nomor : B-1811/Un.16/L2/TL.01/12/2024

TERM OF REFERENCE (PETUNJUK PELAKSANAAN DAN PETUNJUK TEKNIS) PELAKSANAAN BANTUAN HIBAH PENELITIAN UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN INTAN LAMPUNG TAHUN 2025

A. Tema Penelitian

Tema Bantuan hibah penelitian UIN Raden Intan Lampung terdapat 9 (sembilan) tema prioritas yang tertuang di dalam Agenda Riset Nasional pada PTKI 2025-2029 meliputi: (1) Agama dan Keagamaan, (2) Pangan-Pertanian, (3) Energi, (4) Kedokteran dan Kesehatan, (5) Transportasi, (6) Produksi Rekayasa Keteknikan, (7) Pertahanan dan Keamanan, (8) Kemaritiman, dan (9) Sosial Humaniora. Berdasarkan 9 (sembilan) tema prioritas ini kemudian dikembangkan menjadi 49 (empat puluh sembilan) sub-tema. Secara rinci tema dan sub-tema penelitian dapat dilihat pada table berikut ini:

No	Tema	Subtema
1	Agama dan Keagamaan	Teks-teks Keagamaan
		Syariah, Hukum Islam, dan Perundang-undangan
		Pendidikan Islam
		Sejarah Islam
		Ekonomi Islam
2	Pangan-Pertanian	Kajian Sosial-Budaya Keagamaan
		Diversifikasi Pangan (Teknologi Pascapanen dan Teknologi Ketahanan dan Kemandirian Pangan)
		Intensifikasi Pertanian : Teknologi Pemuliaan Bibit Tanaman
		Ekstensifikasi Pertanian (Teknologi Budidaya dan Pemanfaatan Lahan Sub-Optimal)
3	Energi	Produk Pangan Kritis Sains Halal Substitusi Bahan Non-Halal di Sektor Pangan
		Energi Baru dan Terbarukan
		Penyimpanan Energi
		Efisiensi Energi
		Teknologi Pintar dan Digitalisasi Energi
4	Kedokteran dan Kesehatan	Integrasi Riset Energi dengan Bidang Lainnya
		Basic Science dan Energi
4	Kedokteran dan Kesehatan	Pengembangan Obat atau Kandidat Obat

		Pengembangan Alat Kesehatan dan Diagnostik
		Pengembangan Pelayanan Kesehatan
		Pengembangan Integrasi Ilmu Kedokteran Kesehatan dan Keislaman
5	Transportasi	Kebijakan Transportasi
		Manajemen Transportasi
		Transportasi dan Masyarakat
		Teknologi dan Inovasi Transportasi
		Transportasi Non-Motoris
6	Produksi Rekayasa Keteknikan	Teknologi Material
		Produk Rekayasa Keteknikan di Bidang Energi dan Lingkungan
		Produk Rekayasa di Bidang Elektro
		Teknologi Biomedis dan Kesehatan
		Produk Rekayasa di Bidang Informatika
		Produk Rekayasa di Bidang Pertanian
		Integrasi Rekayasa Keteknikan dan Agama
		Basic Science dalam Rekayasa Keteknikan
7	Pertahanan dan Keamanan	Kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)
		Cyber Crime
		Kejahatan Lintas Negara
8	Kemaritiman	Penguatan Kebijakan Maritim dan Tata Kelola Laut
		Pemberdayaan Masyarakat Pesisir dan Kepulauan
		Teknologi Pemanfaatan Sumber Daya Maritim
		Konservasi dan Pemanfaatan Sumber Daya Alam Maritim Berkelanjutan.
		Pengembangan Industri Pariwisata Bahari
9	Sosial Humaniora	Pendidikan Transformatif
		Demokrasi dan Identitas Bangsa
		Hukum yang Berkeadilan
		Globalisasi dan Perubahan Sosial
		Inovasi Sosial, Media, dan Masyarakat Digital
		Kependudukan dan Lingkungan Hidup
		Kesejahteraan dan Keadilan Sosial
		Perempuan dan Anak

B. Jenis dan Klaster Penelitian UIN Raden Intan Lampung

Berdasarkan Peraturan Menteri Agama Nomor 4 Tahun 2020 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Agama Nomor 55 Tahun 2014 tentang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat pada Perguruan Tinggi Keagamaan serta Agenda Riset Nasional pada PTKI 2025-2029, penelitian di UIN Raden Intan Lampung Tahun Anggaran 2025 terbagi menjadi 3 (tiga) jenis penelitian, yakni (1) Riset Dasar, (2) Riset Terapan, dan (3) Riset Pengembangan. Rincian dari masing-masing jenis penelitian dapat dijelaskan sebagai berikut:

1. Jenis Riset Dasar

Riset dasar merupakan jenis riset yang pertama. Riset ini mencakup 3 (tiga) klaster, yaitu Penelitian Dasar Pembinaan/Kapasitas, Penelitian Dasar Pengembangan Program Studi, dan Penelitian Dasar Interdisipliner. Penelitian Dasar Pembinaan/Kapasitas merupakan jenis penelitian yang bertujuan untuk meningkatkan kapasitas dosen dan fungsional tertentu dalam melakukan penelitian, mulai dari pembuatan proposal, menyusun instrumen, melakukan penelitian, dan melaporkan hasil penelitian. Penelitian Dasar Pengembangan Program Studi dan Interdisipliner dilakukan untuk memperoleh teori baru, memperkuat teori, memformulasi konsep dan/atau aplikasi formulasi dan pembuktian konsep fungsi dan/atau karakteristik penting secara analitis dan eksperimental, serta hasilnya disampaikan dalam bentuk laporan penelitian yang komprehensif.

2. Jenis Riset Terapan

Riset Terapan merupakan jenis penelitian yang dilakukan untuk menghasilkan prototipe riset dan penerapannya, atau rekomendasi kebijakan, model, dan indeks yang laik industri dan/atau dapat dimanfaatkan oleh end users, yang meliputi tahapan validasi komponen/subsistem dalam lingkungan laboratorium, validasi komponen/subsistem dalam suatu lingkungan yang relevan, dan demonstrasi model atau prototipe sistem/subsistem dalam suatu lingkungan yang relevan dan hasilnya disampaikan dalam bentuk laporan penelitian yang komprehensif.

3. Jenis Riset Pengembangan

Riset Pengembangan merupakan jenis penelitian yang bertujuan menghasilkan produk atau layanan baru. Riset dapat juga untuk mengembangkan hasil penelitian yang sudah pernah dilakukan, yang diarahkan untuk menguji atau mengembangkan konsep, model atau proposisi. Dalam konteks ini, penelitian pengembangan diharapkan dapat menghasilkan teori baru atau pengujian serta pengembangan teori yang sudah ada, memuat prototipe yang laik industri atau pengujian proposisi, model, dan konsep yang dapat bermanfaat bagi kehidupan bermasyarakat dan bernegara.

Berikut nama klaster Penelitian Berbasis SBK UIN Raden Intan Lampung Tahun Anggaran 2025:

No	Klaster	Keterangan
1	Penelitian Dasar Pembinaan Kapasitas	Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk menumbuhkan budaya penelitian (research culture) di kalangan dosen atau jabatan fungsional tertentu (JFT) sebagai upaya pembinaan atau peningkatan kapasitas dalam penelitian.
2	Penelitian Dasar Program Studi	Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk mengembangkan dan meningkatkan mutu pengelolaan program studi di UIN Raden Intan Lampung. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menghasilkan temuan untuk mendukung kebijakan terwujudnya tata kelola kelembagaan/program studi yang profesional, transparan, dan akuntabel.
3	Penelitian Dasar Interdisipliner	Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk menemukan teori baru dan/atau mengembangkan keilmuan dengan melibatkan berbagai disiplin ilmu (interdisipliner dan multidisipliner) atas fenomena atau kasus yang berkembang di perguruan tinggi dan masyarakat. Penelitian ini diharapkan dapat menghasilkan temuan baru atau pengembangan atas teori yang sudah ada untuk menjawab fenomena yang berkembang di perguruan tinggi dan masyarakat dari berbagai perspektif disiplin ilmu.
4	Penelitian Terapan Kajian Strategis Nasional	Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk menemukan/mengevaluasi atas pelaksanaan kebijakan strategis nasional atau mendapatkan postulat dan/atau produk baru yang berhubungan dengan penyelesaian

		<p>masalah strategis nasional. Hasil penelitian ini diharapkan memberikan rekomendasi kebijakan dan/atau rumusan penyelesaian masalah (problem solving formula) yang dapat diterapkan dalam kebijakan nasional.</p>
5	<p>Penelitian Terapan Pengembangan Nasional</p>	<p>Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk menemukan teori baru dan/atau mengembangkan teori yang sudah ada sebelumnya untuk peningkatan kualitas pengembangan kebijakan dan keilmuan yang strategis dalam ruang lingkup nasional sehingga berdampak terhadap peningkatan mutu, tata kelola, dan layanan, serta perluasan akses atas kebijakan dan keilmuan tersebut.</p>
6	<p>Penelitian Pengembangan Kolaborasi Perguruan Tinggi</p>	<p>Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk menemukan teori baru dan/atau mengembangkan kajian keilmuan dengan melibatkan peneliti lintas perguruan tinggi dan wajib menggandeng dosen PTKIS (PTKIN dengan PTKIS) dan/atau Kementerian/ Lembaga lain. Penelitian pengembangan ini dilakukan atas fenomena atau kasus yang berkembang di perguruan tinggi dan/atau masyarakat umum.</p>
7	<p>Penelitian Pengembangan Pendidikan Tinggi</p>	<p>Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk menemukan teori baru dan/atau mengembangkan teori yang sudah ada dalam peningkatan kualitas penyelenggaraan Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI). Klaster ini diharapkan dapat menghasilkan temuan baru atau pengembangan atas teori yang sudah ada untuk menjawab problematika dan peningkatan mutu penyelenggaraan Perguruan Tinggi Keagamaan Islam sehingga berdaya</p>

		saing di tingkat nasional dan internasional.
8	Penelitian Pengembangan Kolaborasi Internasional	Klaster ini merupakan program bantuan yang bertujuan untuk menemukan teori baru dan/atau mengembangkan kajian keilmuan dengan melibatkan peneliti dari perguruan tinggi atau lembaga riset yang berada di luar negeri. Fokus risetnya adalah fenomena, kasus dan/atau isu-isu strategis yang berkembang di tingkat global. Penelitian ini diharapkan menghasilkan temuan baru atau pengembangan atas teori yang sudah ada.

C. Jumlah Bantuan Penelitian Berdasarkan Klaster

Besaran masing-masing jenis/klaster penelitian dilingkungan UIN Raden Intan Lampung.

No	Klaster	Nominal	Kuota
1	Penelitian Dasar Pembinaan Kapasitas	Rp. 16.000.000	21
2	Penelitian Dasar Program Studi	Rp. 30.000.000	22
3	Penelitian Dasar Interdisipliner	Rp. 30.000.000	18
4	Penelitian Terapan Kajian Strategis Nasional	Rp. 55.000.000	7
5	Penelitian Terapan Pengembangan Nasional	Rp. 55.000.000	7
6	Penelitian Pengembangan Kolaborasi Perguruan Tinggi	Rp. 90.000.000	10
7	Penelitian Pengembangan Pendidikan Tinggi	Rp. 100.000.000	10
8	Penelitian Pengembangan Kolaborasi Internasional	Rp. 100.000.000	5

D. Persyaratan

Ketentuan umum berkenaan dengan persyaratan, keluaran dan manfaat masing- masing klaster penelitian adalah sebagai berikut:

NO	KLASTER PENELITIAN	PERSYARATAN ADMINISTRATIF	OUTPUTS/OUTCOME
1	PENELITIAN DASAR PEMBINAAN KAPASITAS	<ol style="list-style-type: none">1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas;2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/ NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS) atau jabatan fungsional tertentu lainnya selain dosen;3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN;4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya;5. Pengusulan dilakukan secara individu;6. Pengusul hanya untuk jabatan fungsional Asisten Ahli bagi dosen atau menyesuaikan jabatan yang setara fungsional tertentu lainnya selain dosen.	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Logbook;2. Laporan penelitian;3. Ringkisan Hasi Penelitian (Executive Summary);4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal nasional terakreditasi minimal sinta 4. <p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>);2. Diterbitkan di jurnal nasional terakreditasi minimal Sinta 4 paling lambat 2 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan.
2	PENELITIAN DASAR PROGRAM STUDI	<ol style="list-style-type: none">1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas;2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/ NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS) atau jabatan fungsional tertentu lainnya selain dosen;3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN;4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya;5. Pengusulan dilakukan secara kelompok dengan jumlah anggota maksimum 2 (dua) orang yang berasal dari disiplin ilmu serumpun;6. Ketua pengusul sekurangnya jabatan fungsional Lektor atau asisten ahli bergelar Doktor bagi dosen dan khusus anggota dapat berasal dari unsur jabatan fungsional tertentu.	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Logbook;2. Laporan penelitian;3. Ringkisan Hasi Penelitian (Executive Summary);4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal nasional terakreditasi minimal sinta 4. <p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>);2. Diterbitkan di jurnal nasional terakreditasi minimal Sinta 4 paling lambat 2 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan.

3	PENELITIAN DASAR INTERDISIPLINER	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas; 2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS) atau jabatan fungsional tertentu lainnya selain dosen; 3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN; 4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya; 5. Pengusulan dilakukan secara kelompok dengan jumlah anggota maksimum 2 (dua) orang yang berasal dari disiplin ilmu serumpun; 6. Ketua pengusul sekurangnya jabatan fungsional Lektor atau asisten ahli bergelar Doktor bagi dosen dan khusus anggota dapat berasal dari unsur jabatan fungsional tertentu. 	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Logbook; 2. Laporan penelitian; 3. Ringkisan Hasi Penelitian (Executive Summary); 4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal nasional terakreditasi minimal sinta 4. <p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>); 2. Diterbitkan di jurnal nasional terakreditasi minimal Sinta 4 paling lambat 2 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan.
4	PENELITIAN TERAPAN KAJIAN STRATEGIS NASIONAL	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas; 2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS); 3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN; 4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya; 5. Pengusulan dilakukan secara kelompok dengan jumlah anggota maksimum 3 (tiga) orang 6. Pengusul sekurangnya jabatan fungsional Lektor. 	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Logbook; 2. Laporan penelitian; 3. Ringkisan Hasi Penelitian (Executive Summary); 4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal nasional terakreditasi minimal sinta 2; 5. Naskah Kebijakan. <p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>); 2. Diterbitkan di jurnal nasional terakreditasi minimal Sinta 2 paling lambat 2 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan; 3. Bukti Penyerahan/Pengiriman naskah kebijakan kepada pengguna.
5	PENELITIAN TERAPAN PENGEMBANGAN NASIONAL	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas; 2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS); 3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN; 	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Logbook; 2. Laporan penelitian; 3. Ringkisan Hasi Penelitian (Executive Summary); 4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal nasional terakreditasi minimal sinta 2; 5. Policy brief/infografis/poster ilmiah.

		<ol style="list-style-type: none"> 4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya; 5. Pengusulan dilakukan secara kelompok dengan jumlah anggota maksimum 3 (tiga) orang 6. Pengusul sekurangnya jabatan fungsional Lektor. 	<p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>); 2. Diterbitkan di jurnal nasional terakreditasi minimal Sinta 2 paling lambat 2 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan.
6	PENELITIAN KOLABORASI ANTAR PERGURUAN TINGGI	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas; 2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS); 3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN; 4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya; 5. Pengusulan dilakukan secara kelompok dengan jumlah anggota maksimum 4 (empat) orang dengan melibatkan peneliti lintas perguruan tinggi dan wajib menggandeng dosen PTKIS (PTKIN dengan PTKIS, PTKIS dengan PTKIN, PTKIS dengan PTKIS, PTKIS dengan PTK/PTU/BRIN) dan/atau Kementerian/Lembaga lain; 6. Pengusul sekurangnya jabatan fungsional Lektor bergelar doktor. 	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Logbook; 2. Laporan penelitian; 3. Ringkisan Hasi Penelitian (Executive Summary); 4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal internasional bereputasi terindeks (Scopus/Wos). <p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>); 2. Publikasi di jurnal internasional bereputasi terindeks (Scopus/Wos) paling lambat 3 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan.
7	PENELITIAN PENGEMBANGAN PENDIDIKAN TINGGI	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas; 2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS); 3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN; 4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya; 5. Pengusulan dilakukan secara kelompok dengan jumlah anggota maksimum 4 (empat) orang 6. Pengusul sekurangnya jabatan fungsional Lektor bergelar doktor. 	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Logbook; 2. Laporan penelitian; 3. Ringkisan Hasi Penelitian (Executive Summary); 4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal internasional bereputasi terindeks (Scopus/Wos); 5. Draf Model pengembangan Pendidikan tinggi. <p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>); 2. Publikasi di jurnal internasional bereputasi terindeks (Scopus/Wos) paling lambat 3 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan; 3. Model pengembangan pendidikan tinggi.

8	PENELITIAN KOLABORASI INTERNASIONAL	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki akun peneliti di aplikasi Litapdimas; 2. Dosen tetap UIN Raden Intan Lampung yang memiliki NIDN/NIDK/NUPTK (PNS dan non-PNS); 3. Ketua tidak sedang menerima bantuan pada tahun anggaran yang sama, baik dari Kementerian Agama ataupun dari satker PTKIN; 4. Ketua tidak mempunyai tagihan outcome pada tahun sebelumnya; 5. Pengusulan dilakukan secara kelompok dengan jumlah anggota maksimum 4 (empat) orang 6. Pengusul sekurangnya jabatan fungsional Lektor bergelar doktor. 	<p>Outputs:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Logbook; 2. Laporan penelitian; 3. Ringkasan Hasil Penelitian (Executive Summary); 4. Draf artikel untuk publikasi di jurnal internasional bereputasi terindeks (Scopus/Wos); <p>Outcomes:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sertifikat Hak Cipta (<i>copyright</i>); 2. Publikasi di jurnal internasional bereputasi terindeks (Scopus/Wos) paling lambat 3 tahun sejak akhir tahun anggaran bantuan;
---	-------------------------------------	---	--

F. Similarity Check

1. Pengecekan Turnitin **WAJIB** dilakukan di perpustakaan UIN Raden Intan Lampung.
2. Surat Keterangan Turnitin **WAJIB** di Upload ke Google Form berikut ini: <https://forms.gle/T4hbSCyp699qXzr6>

G. Ketentuan Penulisan Proposal

Ketentuan penulisan Proposal mengikuti ketentuan yang meliputi:

- (a) Proposal ditulis sesuai dengan standar penyusunan proposal yang telah ditentukan,
- (b) Proposal diketik dengan huruf (*font*) Times New Roman, ukuran 12, dengan spasi 1,5 (satu setengah spasi),
- (c) Proposal diketik pada kertas ukuran A4, dengan margin kiri 4 cm; kanan 3 cm; atas 4 cm; dan bawah 3 cm.
- (d) Pada cover proposal dan RAB **TIDAK BOLEH** menuliskan nama ketua maupun anggota. Sistematika proposal tsekurang-kurangnya memuat 13 (tiga belas) komponen sebagai berikut,
 - (1) Judul Penelitian,
 - (2) Abstrak dan Kata Kunci,
 - (3) Latar Belakang,
 - (4) Rumusan Masalah,
 - (5) Tujuan Penelitian,
 - (6) Kajian Terdahulu yang Relevan,
 - (7) Konsep atau Teori yang Relevan,
 - (8) Hipotesis, (Kuantitatif),
 - (9) Metodologi Penelitian,
 - (10) Rencana Pembahasan,
 - (11) Waktu Pelaksanaan Penelitian, dan
 - (12) Anggaran Penelitian.

Demikian lampiran Term of Reference (Petunjuk Pelaksanaan dan Petunjuk Teknis) Pelaksanaan Bantuan Penelitian UIN Raden Intan Lampung Tahun 2025. Terkait dengan pedoman pelaksanaan penelitian tahun 2025 akan di jelaskan dalam Petunjuk Teknis Bantuan Bantuan Penelitian UIN Raden Intan Lampung tahun 2025 yang dikeluarkan oleh LP2M UIN raden Intan Lampung.



Ketua LP2M

Prof. Dr. H. A. Kumedi Ja'far, S.Ag., M.H
NIP. 197208262003121002